



Berla Meridian  
www.berlameridian.org

**BERLA Channels**  
Leadership & Personal Development.

Trainings | Interactive Activities  
Berla Open Mic | Berla Chats  
*Learn - Grow - Influence*



*Bertha Yenwo*  
John Maxwell Certified Coach

# UN PROGRAMME DE MASTERCLASS Pour

- ▲ Les futurs leaders qui veulent être équipés pour réussir,
- ▲ Les leaders expérimentés qui souhaitent revenir aux bases du leadership, se recentrer sur l'essentiel,
- ▲ Les jeunes qui aimeraient apprendre sur le leadership et le développement personnel.

Berla Channels est un programme de formation en leadership et développement personnel mis en place par le Groupe Berla Meridian.

La vision de ce département est de former et de soutenir les leaders, les jeunes leaders potentiels et les aspirants, sur les notions de leadership et de développement personnel afin de leur permettre de créer un véritable impact dans leur vie, dans leur carrière et dans leur environnement.

## QU'EST CE QUE BERLA CHANNELS?

Rejoignez-nous et embarquez dans un voyage de découverte de soi et de croissance professionnel.

En investissant dans votre développement, vous n'investissez pas seulement dans votre succès futur, mais aussi dans le succès de votre équipe et de votre organisation. Saisissez cette opportunité pour débloquer votre potentiel de leadership, libérer vos talents innés et tracer un chemin vers une réussite inégalée.

Ne vous contentez pas d'aspirer à diriger ; devenez le leader que vous étiez destiné à être avec notre programme de Masterclass en Leadership et Développement Personnel.

## POURQUOI NOUS REJOINDRE?



**BERLA Channels**  
Leadership & Personal Development.

Trainings | Interactive Activities  
Berla Open Mic | Berla Chats  
*Learn - Grow - Influence*

## NOTRE CURRICULUM

Débloquez votre potentiel et propulsez votre carrière avec notre programme dynamique de Masterclass en Leadership et Développement Personnel. Conçu pour les individus ambitieux comme vous, cette expérience transformative offre une feuille de route sur mesure pour cultiver des compétences de leadership essentielles et favoriser la croissance personnelle.

À travers des ateliers immersifs et des sessions interactives dirigées par des experts de l'industrie, vous obtiendrez des perspectives inestimables sur la communication efficace, la prise de décision et les stratégies de résolution de problèmes, vous permettant de relever les défis avec confiance et finesse.

Que vous visiez une promotion, que vous cherchiez à améliorer vos capacités de leadership, ou que vous aspiriez à l'excellence personnelle, ce programme vous dote des outils et de la mentalité nécessaires pour exceller dans le paysage concurrentiel d'aujourd'hui

### OUR MASTERCLASS PROGRAM

La Masterclass est un programme continue qui se tient tous les dernier Samedi du mois de 10h à 14h. **(Contactez nous pour plus d'infos)**

### SESSION À LA DEMANDE

### PROGRAMME UNIVERSITAIRE

### SÉANCES de COACHING INDIVIDUEL



## COMMENT ÇA MARCHE

contacts:

+237 677 700 464 / +237 696 135 363  
www.bchannels.berlameridian.com







*Bertha Yenwo*  
John Maxwell Certified Coach

# A MASTERCLASS PROGRAM For

- ▲ Aspiring leaders who want to be equipped to succeed
- ▲ Experienced leaders who want to get back to the basics of leadership, refocus on the essentials
- ▲ Young people who would like to learn about leadership and personal development

Berla Channels is a leadership and personal development training program set up by the Berla Meridian Group.

The vision of this department is to train and support leaders, young potential leaders and aspirants, on the notions of leadership and personal development to allow them to create a real impact in their lives, in their careers and their environments.

## WHAT IS BERLA CHANNELS?

Join us and embark on a journey of self-discovery and professional advancement.

By investing in your development, you're not only investing in your future success but also in the success of your team and organization. Seize this opportunity to unlock your leadership potential, unleash your innate talents, and chart a course towards unparalleled achievement.

Don't just aspire to lead; become the leader you were destined to be with our Leadership and Personal Development Masterclass program.

## Why do YOU NEED TO JOIN US?



## OUR CURRICULUM

Unlock your potential and propel your career forward with our dynamic Leadership and Personal Development Masterclass program. Designed for ambitious individuals like you, this transformative experience offers a tailored roadmap to cultivate essential leadership skills and foster personal growth.

Through immersive workshops and interactive sessions led by industry experts, you'll gain invaluable insights into effective communication, decision-making, and problem-solving strategies, empowering you to navigate challenges with confidence and finesse.

Whether you're aiming for a promotion, seeking to enhance your leadership capabilities, or striving for personal excellence, this program equips you with the tools and mindset to excel in today's competitive landscape.

### OUR MASTERCLASS PROGRAM

The Masterclass is a continuous program organized every last Saturday of the month from 10am to 2pm. **(Contact us to learn more)**

### ON DEMAND SESSION

### UNIVERSITY PROGRAM

### INDIVIDUAL COACHING SESSION

contacts:  
+237 677 700 464 / +237 696 135 363  
www.bchannels.berlameridian.com



## How it WORKS

